

ONU : des experts demandent instamment que Cuba soit retiré de la liste des pays terroristes



Les experts ont averti que l'inscription de Cuba sur la liste unilatérale a conduit à une application excessive qui a de graves répercussions humanitaires. Photo Onu

La Havane, 30 juil (RHC) Des experts indépendants des Nations Unies ont appelé mardi les Etats-Unis à retirer Cuba de la liste des pays qui « soutiennent le terrorisme », ce qu'ils ont décrit comme un besoin pressant dans le contexte actuel du pays.

Une déclaration signée à New York par trois spécialistes des droits de l'homme de l'ONU a déclaré que l'impact de la reclassification à partir de 2021 de la plus grande île antillaise sur la liste du département d'État américain, connue sous le nom de SSOT, était préoccupant.

« L'expansion des restrictions connexes aurait aggravé l'isolement international du pays depuis plus de 62 ans en raison de l'embargo (blocus) américain », ont déclaré les experts.

« Le retour sur la liste déclenche des restrictions économiques et financières supplémentaires qui ont des effets négatifs cumulés sur la capacité de Cuba à répondre aux besoins de sa population à un moment critique où elle est confrontée à de graves problèmes économiques », ont-ils ajouté.

Ils estiment que « le gouvernement américain doit mettre fin aux restrictions imposées à Cuba en raison de l'embargo prolongé et de la récente redésignation du SSOT ».

Selon le texte, cette désignation unilatérale contredit les principes fondamentaux du droit international, notamment le principe de l'égalité souveraine des États, de la non-intervention dans les affaires intérieures et du règlement pacifique des différends internationaux.

Ils ont averti qu'entre autres conséquences, la réinscription provoque des restrictions commerciales supplémentaires avec l'élargissement des articles interdits, la suspension de l'assistance financière et technique par les États-Unis, ainsi qu'une opposition active à l'octroi de prêts à Cuba par les institutions financières internationales.

En outre, elle présente des menaces potentielles d'interruption de l'aide du gouvernement américain à d'autres États qui fournissent une aide à l'île en tant que pays inscrit sur la liste.

« Cela s'ajoute aux défis déjà rencontrés par le peuple cubain au cours des dernières années, ainsi qu'aux graves perturbations causées par la pandémie du virus Covid-19, les catastrophes naturelles et les développements économiques et financiers internationaux », ont ajouté les experts en droits de l'homme.

Ils ont déclaré que la désignation a exacerbé l'incertitude et la peur parmi les États, les entreprises et les autres parties prenantes souhaitant maintenir ou développer des relations commerciales ou autres avec la plus grande nation antillaise.

Ils ont averti que cela a conduit à un respect excessif des règles, avec de graves répercussions humanitaires, notamment sur l'aide humanitaire et l'aide au développement, ainsi que sur la disponibilité de biens essentiels tels que la nourriture et les médicaments. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361533-onu-des-experts-demandent-instamment-que-cuba-soit-retire-de-la-liste-des-pays-terroristes>



Radio Habana Cuba